
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO REFERENTES A ÁREA DOADA AO 
SEST/SENAT 
 
 

Considerando que sou procurado 
constantemente por vários munícipes de nossa cidade, que solicitam 
informações com relação a instalação do SEST/SENAT em nosso 
Município; 

 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a) – As obras de construção do SEST/SENAT 

em nosso Município já se iniciaram? 
 

b)  - Se positivo, qual a previsão para a 
inauguração do mesmo em nossa cidade? Se 
negativo, apontar os motivos. 

 
                                      SALA DAS SESSÕES, em 17 de março de 2014. 

 

 
 
                                                                  EDUARDO DE CAMARGO NETO 

                                      Vereador-SD 
SK/sk 

 


